

民商だよい

須崎民主商工会

〒785-0034 須崎市大間本町 11-20

TEL 0889-42-5201 FAX 0889-42-9240

メールアドレス sminsyo@ybb.ne.jp

《返済不要》

持続化給付金申請を

解説 健康保険証を
将来的に廃止し、マイナンバーカードに一本化する方針を表明。交付枚数が年々増加の一途で、775万枚(10月末時点)と政府の目標をはるかに下回るマイナンバーカードを無理に普及させようとするものにはなりません。

国民には不便とリスク
医療機関にも負担

比較にならないほど個人情報が記載されたマインナンバーを紛失した場合のリスクはかなりしません。盗難の危険もそれだけ高まります。

また、マイナンバーカードでの受診には、顔認証が使われます。カードのICチップに記録された顔写真データと窓口に来た人の顔を確認して、同一人物か確かめられるというものです。

顔認証の精度が必ずしも完璧とはかぎりません。また、このシステムを導入するため

人情報が記載されたマインナンバーを紛失した場合のリスクはかなりしません。盗難の危険もそれだけ高まります。

また、マイナンバーカードでの受診には、顔認証が使われます。カードのICチップに記録された顔写真データと窓口に来た人の顔を確認して、同一人物か確かめられるというものです。

顔認証の精度が必ずしも完璧とはかぎりません。また、このシステムを導入するため

比較にならないほど個人情報が記載されたマインナンバーを紛失した場合のリスクはかなりしません。盗難の危険もそれだけ高まります。

また、マイナンバーカードでの受診には、顔認証が使われます。カードのICチップに記録された顔写真データと窓口に来た人の顔を確認して、同一人物か確かめられるというものです。

顔認証の精度が必ずしも完璧とはかぎりません。また、このシステムを導入するため

多額の費用を負担する。また、医療機関が過剰な治療を行なう傾向がある。この問題は、個人の意思であり、使用目的の拡大も許されません。

個人番号（マイナンバー）を使用した個人情報が勝手に収集・分析され、自民党の下村博文政調会長は18日、平井卓也デジタル改革担当相と東京都内で会い、菅義偉首相が打ち出したデジタル庁創設に関する提言は、将来のマイナンバーカードと健康保険証を統合し、将来的に健康保険証を廃止するとしています。また提言では、自治体ごとに運用している情報システムを共通化し、「効率的な相互連携」をすべきとしています。

《マイナンバーカードの取得は任意》

申請済 8名（新1名）
受給者 64名
6450万円（100万円増加）
準備中 10名
相談 4名（1／2現在）

お知らせ

* 次回 19日行動
12月12日(土)
16時～17時まで
新国道 ファミリーマート前
年末調整(源泉徴収作成)等の
日程は次週号に掲載します。

許すな！戦争法廃止
19日忘れない行動に13人

コロナ禍、全員がマスクでコロナ対策の半
と、14日（土）、須崎市ファミリーマート前
の国道四差路で「19日行動」を16時から17時
まで行い13人が参加しました。

注…11月に入りますと、夕暮れが早くなり
ましたので、19日の直近の前週の土曜日と変
更しています。（2月までの予定です）

農業経営の方自信をもって申請しましょう

《持続化給付金》 「農閑期の申請は不正」 は誤り！

不正報道は 誤り中小企業庁が名言

「記事は誤り。コロナ禍で被害を受けた農家が農閑期を対象月とすることは問題ない」と明言。自民党の江藤拓前農水大臣の「米の単作地域でも、昨年の収入を12で割った月の平均より5割以上落ち込めば申請できる。収入のない月と比較しても構わない」という国会答弁の認識に変わりがない。農民連の要請により中小企業庁と同席の農省も確認。(農民 2020年11月9日付 第1432号より)